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Das Pilotprojekt SchreibLesezentrum mit integrierter elektronischer Lernumgebung (SuLZ) setzt auf den
Erlebnischarakter von literalen Aktivitäten und fördert Lesen und Schreiben in Verbindung mit produktivem
Medienhandeln. Ausgewählte Fallbeispiele aus den betreuten Lernsettings zeigen auf, wie informelles Lernen
individualisiert in Peergroups stattfindet. Dies fördert unter anderem auch bei Kindern aus bildungsfernen
Schichten einen kritischeren Umgang mit Medien und schafft authentische Situationen für Sprachhandeln.The pilot
project A reading writing center with an integrated virtual learning environment (SuLZ) is focused on making
literary endeavors lively and interactive and promotes reading and writing in combination with the productive use
of various forms of media. Selected case studies from supervised learning environments demonstrate how
informal learning takes place in an individualized manner within peer groups. The setting is also likely to
encourage educationally disadvantaged children to use media and language in a more critical and reflective way.
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